

共同調理で好成績

耕作者の上杉改良団

上杉部落の葉たばこを耕作している工藤一二さんら十名の人達が、収納前日の調理作業を部落会館を借りながら共同作業を行なった結果、個々で行なう作業とは比較にならない好成績に来年はもっと多くの作業を共同処理したいといっている。



【共同調理に励む上杉改良団人々】

今年の葉たばこ収納(専

壳公社の買上げ)は去る三

日から十六日まで米内沢收

納所で行なわれたが、合川

町の耕作者の努力が実り、

その総売上げ代金は約四千

万円に達し関係者を喜ばせ

ている。

葉たばこは、農業収入と

して稻作に次ぐ実績をあげ

近年その耕作面積は増反を

つづけ、合川町における今

年の栽培面積は四十七・五

haに及んでいる。このこと

は耕作者の増加もあります

が、従来からの耕作者一戸

当たりの面積が増えてきて

いることを意味している。

葉たばこの栽培で一番問

題となることは、労力、つ

まり手間が多くかかるとい

う点であり、この打解策は

何といても共同化が先決

することを意味している。

葉たばこの栽培で一番問

題となることは、労力、つ

まり手間が多くかかるとい

う点であり、この打解策は

何といても共同化が先決

することを意味している。

葉たばこの栽培で一番問

題となることは、労力、つ

まり手間が多くかかるとい

う点であり、この打解策は

何といても共同化が先決

することを意味している。

ここ土杉改良団(代表者工藤一二さん)の仲間達十人は、将来に大きな希望を託しながら稲の脱穀調整が終るとともに葉たばこの共同調理に取組み、なかなかの好結果をもたらし関係者の関心が寄せられている。

改良団の人達は、春から共同作業所を建てコンプレッサー一台(現在は一台)を据えつけ、多角的に利用できるようになりやっているが、来春にまでと違つて手間がかからない事がはつきり解った。いまは公民館を借りてやっているが、来春からも共同作業所を建てたい。また栽培も共同化にもって行きたい。

改良団の人達は、春から共同作業所を建てコンプレッサー一台(現在は一台)を据えつけ、多角的に利用できるようになりやっているが、来春にまでと違つて手間がかからない事がはつきり解った。いまは公民館を借りてやっているが、来春からも共同作業所を建てたい。また栽培も共

町政の方向を知る

好評の「一日役場職員」



△歳末に拾う△

この「一日役場職員」の催しは役場の実務を通して町政への理解を深めるため開かれたもので、從来行なわれている一日町長などと違って巾広く住民を対象としたところに特色があり県内初めての試みであったもの。

ここ土杉改良団(代表者工藤一二さん)の仲間達十人は、将来に大きな希望を託しながら稲の脱穀調整が終るとともに葉たばこの共同調理に取組み、なかなかの好結果をもたらし関係者の関心が寄せられている。

改良団の人達は、春から共同作業所を建て

コンプレッサー一台(現

在は一台)を据えつけ、

多角的に利用できるよう

なりやっているが、来春

からも共同作業所を建て

たい。また栽培も共

同化にもって行きたい。

改良団の人達は、春から共同作業所を建て

コンプレッサー一台(現